ECONOMIST & JURIST



Redacción



Alianzas estratégicas con empresas tecnológicas: innovación legal y servicios personalizados

En un mundo cada vez más digitalizado, la industria legal no ha permanecido ajena a la transformación tecnológica. Los despachos de abogados y consultoras legales, que históricamente han sido vistos como bastiones de la tradición y el rigor, están ahora a la vanguardia de la adopción de tecnologías emergentes. La clave para esta transformación ha sido la colaboración con empresas tecnológicas, una estrategia que está redefiniendo la práctica legal en todos sus aspectos.

La intersección entre el derecho y la tecnología no es un fenómeno nuevo. Sin embargo, en los últimos años, esta relación ha evolucionado más allá de las herramientas básicas de gestión de documentos y comunicación, hacia soluciones más sofisticadas que están redefiniendo el concepto de la práctica legal.

Desde la inteligencia artificial (IA) y el aprendizaje automático, hasta la cadena de bloques (blockchain) y la automatización de procesos, la tecnología está proporcionando nuevas formas de gestionar el trabajo lega

•••